

Boletín Número 160
Toluca, México, a 25 de agosto de 2014.

IEEM PARTICIPA EN SEMINARIO INTERNACIONAL EN MATERIA ELECTORAL

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Carlos Villarreal Martínez, participó en el Seminario Internacional “La Institucionalidad Electoral en América Latina: Dilemas de la estabilidad y la adaptación”.

Con el objetivo de reconocer la obra científica del prestigiado investigador Dieter Nohlen y analizar los avances que registran las normas electorales en América Latina, se llevó a cabo el Seminario Internacional “La Institucionalidad electoral en América Latina: Dilemas de la estabilidad y la adaptación”, el cual congregó a diferentes especialistas a nivel internacional y nacional en el ámbito político electoral, y en el cual participó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Carlos Villarreal Martínez.

Con la participación de investigadores, académicos y especialistas de diferentes regiones de Latinoamérica, durante dos días se analizaron los efectos e impacto que tienen las reformas en materia político electoral que se han llevado a cabo en estas regiones y se hizo un reconocimiento a la amplia obra científica del Profesor Dieter Nohlen, quien también impartió la Conferencia Inaugural “Institucionalidad y Evolución de los Procesos Electorales: México en Comparación”.

En la Mesas de Trabajo denominada “La Nueva Institucionalidad Electoral en México y su Configuración y Repercusión en los Estados de la República Mexicana”, participaron con ponencia los Magistrados Presidentes de las Salas Regionales del TEPJF: Mónica Soto Fregoso (Guadalajara), Adín Antonio de León (Xalapa) y Juan Carlos Silva Adaya (Toluca), así como el Consejero Electoral del Instituto Nacional Electoral (INE), Javier Santiago Castillo, en donde el Consejero Electoral del IEEM, Juan Carlos Villarreal Martínez, fungió como moderador y realizó los comentarios sobre los temas abordados por los ponentes.

El Seminario se llevó a cabo en el Campus Bicentenario de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, el cual permitió reflexionar y analizar los pormenores e impacto de las reformas político electorales que han tenido lugar en América Latina, generando un interesante intercambio de información entre los especialistas, en torno de los esfuerzos que en este plano se desarrollan

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

en diferentes latitudes de Latinoamérica, en la voz de investigadores de países como España, Ecuador, Bolivia, Uruguay, Argentina y México.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx